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ビオラボの来季メンバーを募集を致します！
ビオラボはひとまち公園にあるコミュニティファームで野菜を育てながら、交流を深めるまちづ
くり活動です。講師やビオラボメンバーと交流しながら自分の区画で野菜を育て、収穫する事が
出来ます。
また、大学生が子ども達を対象に農業体験を行う、“わんぱく農園“の支援を行う機会や、みんなで
一緒にご飯を食べる“たべTETTE”の支援を行う機会など、他活動との交流機会もあります。
どなたでも応募可能ですので、野菜作りやまちづくりにご興味ある方は是非ご応募ください！
詳細や申請書はTETTEにてご確認ください。

ビオラボ第６期会員募集のご案内

１月は、お多福餅本舗さんに作っていただいた紅白のお餅を配布しました。
お餅に関するクイズも添えましたが、みなさん正解できたでしょうか？

第４回目もってっても大好評でした！
ポテトチップスかクッキーにジュースをお配りしました。
「おもちの好きな食べ方は？」というアンケートでは、
きなこがダントツの1位でした
みなさんおもちをどう食べましたか？(*^^*)

２月もお掃除ラボのあとに、パントリーやもってってを行う予定です。ぜひご参加ください！
※お掃除ラボが雨天延期の場合も、もってっては2/20〜TETTEにて開催します

【報告】たべTETTE もってって1 16
正会員 一般準会員

10:00〜

募集期間 2月20日(日)〜3月13日(日)18時まで

必要なもの 主な連絡手段はLINEとなりますが、難しい方はご相談ください。

備考 応募多数の場合は抽選とします。

コロナの状況次第では活動予定の変更もありますが、ご了承ください。

１月のお掃除ラボの参加者数は115名でした。
ご準備を担当してくださった3街区の皆様、誠にありがとうございました！
また今月もみんなでお掃除頑張りましょう！

【統括TMからのご報告】
最近、お掃除ラボ前日に開催確認のお問い合わせが増えております。
前日正午頃に気象庁のHPで確認する事が出来ますが、サイト更新により
閲覧方法に少し変更があった為、次回からご案内文を変更いたします。

右画像のように、気象庁の天気予報で北九州市まで検索していただいた後、
06‐12時を確認するには、画像右下の赤丸で囲っている、『詳しく見る』を
クリックする必要があります。
また、右画像のように“北九州地方”を選択していても“福岡県”と表示されて
おりますが、クリック後は“北九州地方“になります。

9:00〜9:301 16
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【報告】お掃除ラボ



【報告】1月TETTE会 凧あげ

2022年最初のTETTE会では「気分もアゲアゲ！作って遊ぼう凧あげ大会」
を開催しました。
今回のイベントでは、8名の子どもたちが参加してくれました。
みんなそれぞれ自分だけの個性豊かな凧を楽しそうに作成していました！

イベント後には、実習生と共に凧揚げを行う「凧揚げweek」
を開催しました。
こちらにもたくさんの子どもたちが参加してくださり、
とても楽しい時間になりました！

ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました！

1 16
15:30~17:00

18:30~20:001 21
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【報告】第30回 住民コミュニティ部会

今回はオンラインでの開催となりました。
zoomの使い方にも慣れてきて、活発な意見交換やアイデアが
飛び交うようになりました。
オンライン開催は柔軟な参加を広める上でも効果的です！

今後はブレイクアウトルーム機能なども使用し、より深い
ディスカッションに繋がるよう進化していきたいです(^o^)/
次回もオンライン開催です！
まだ参加されたことがない方は気軽に覗いてみてください♪

【報告】わたぼうしの会

1月20日に予定していました［なんちゃってお餅つき会］はコロナウイルス
の感染状況を踏まえ中止致しました。
しかし、なかなか遊び場にも行けず、お家で過ごされている方も多いかと思
い、TETTE前の公園にシャボン玉やお砂場など、ちょっとした遊び道具を出
し自由にお使い頂けるようにしました。
（＊遊び道具を出す日や時間はわたぼうしLINEより情報配信しております）
行き慣れた公園でも普段はないおもちゃに子ども達も興味をもって遊んでい
ました。保護者の方・子ども達の息抜きの機会になっていると幸いです。
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1 13:00~14:30 【報告】わんぱく農園

1月はコロナウイルスのオミクロン株の感染急拡大と重なり、29日
のイベントは急遽中止としました。来てくださった皆様には大変
なご迷惑をおかけし、申し訳ございませんでした！
子ども達と一緒に収穫を行えずに非常に残念でしたが、また再開
した際はよろしくお願いいたします！

また、12月のイベント前後に実習生のお兄さんお姉さん達と行った
シャボン玉が大人気でしたので、さらに改良して次回も行えたらと
思います！
初参加のお子さまでも楽しみやすい企画となっておりますので、
是非お気軽にご参加ください(^^♪


